

PUSPEN

Cipta Kondisi Muspika Wuluhan Kumpulkan Seluruh Perguruan Silat

Siswandi - WULUHAN.PUSPEN.ID

Mar 18, 2023 - 20:14



JEMBER- dalam memelihara wilayah Kecamatan Wuluhan yang aman dan kondusif, Muspika Wuluhan melaksanakan pertemuan rutin dengan Forum kerukunan Pesilat Jember (FKPJ) Kecamatan Wuluhan, di Mapolsek Wuluhan.



Kegiatan tersebut merupakan pertemuan rutian antara Muspika dengan FKPJ yang tergabung dalam Ikatan Pencak Silat Indonesia (IPSI) Kabupaten Jember.

Dalam pertemuan tersebut dihadiri oleh seluruh perwakilan dari perguruan silat yang ada di Kecamatan Wuluhan, Camat Wuluhan Andri Purnomo, Kapolsek AKP Solekhan Arief, Danramil 0824/23 Wuluhan Kapten Arm Suhartono.

Ketua FKPJ Kec Wuluhan Dwi Yulianto dalam sambutannya menyampaikan diantaranya, Tetap selalu menjaga kekompakan antar pengurus perguruan pencak silat di Kec Wuluhan, Sebagai Ketua FKPJ menginginkan Wilayah Kec Wuluhan tetap aman terkendali, - Mempunyai program untuk mengadakan kejuaraan Pencak silat Muspika cup.



Sedangkan Kapolsek Wuluhan AKP Solekhan Arief Dallam sambutannya menyampaikan, bahwa Apabila dibawah ada permasalahan anggota pencak silat maka secepatnya dikoordinasikan antar pengurus FKPJ Kec Wuluhan, Pengamanan kegiatan masyarakat dimalam hari untuk Polsek Wuluhan tetap melibatkan anggota perguruan pencak silat, Komunikasikan lagi dengan Kades apabila ada permasalahan diwilayah Desanya.

Sambutan berikutnya oleh Danramil 0824/23 Wuluhan Kapten Arm Suhartono berpesan, bahwa Wuluhan adalah milik kita maka kita jaga wilayah kita agar tetap aman kondusif, Memohon kepada Ketua Pencak silat yang ada diwilayah Kec Wuluhan untuk diteruskan kebawah, untuk tidak ada lagi gesekan-gesekan yang membuat kita semua menjadi rugi.

Menyikapi kegiatan Tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai pada Sabtu 18/03/2023, menyampaikan terima kasih kepada Muspika Wuluhan yang telah melakukan kegiatan rutin dengan sejujurlah perguruan silat diwilayahnya, melalui kesempatan ini saya mengajak semua pihak untuk selalu memelihara kertertiban dan kondusifitas disekitar kita.



Jaga persatuan dan kesatuan kita, yang merupakan kekuatan pertahanan Bangsa Indonesia, apalagi menjelang bulan Ramadhan mari dibulan tersebut kita merenung bersama, menghadapi tahun politik 2024, jangan sampai kita terkotak-kotak karena berbeda dukungungan dan lain-lain, utamakan persatuan dan kesatuan, agar wilayah selalu kondusif, jelas Danbdim 0824/Jember. (Siswandi)